

運動会開会式 校長の話

2023/5/19

児童運営委員の皆さん、運動委員会の皆さん。運動会に向けてのメッセージとスローガンの発表ありがとうございました。明日の運動会がとても楽しみになりました。

校長先生からは 150 周年記念ということもあるので、運動会の今と昔を振り返ってみたいと思います。

校長室には、卒業アルバムが、神久呂小学校という名前になった時からとってあります。そのアルバムを見ながら振り返りたいと思います。

昨年の運動会について 1 年生に教えますね。高学年は、板の上に人を乗せて運ぶリレーをしたり、中学年は、竹の棒を横にして三角コーンの周りを協力して回って競ったり、低学年は玉入れをしたりしました。新型コロナウイルスが流行っていたので、1 学年ごとに運動会を行いました。



次の写真は、みんなびっくりすると思います。昭和 33 年です。神久呂小学校という名前になった時の運動会です。右の写真を見ると、テントに神ヶ谷小学校と書いてあります。名前が変わる前の学校のテントを使っていたんですね。

昭和 40 年です。古い校舎や渡り廊下も写っています。左下の写真を見てください。何の競技だと思いませんか。これは、たくさんの人が参加している綱引きです。



昭和 48 年。校長先生が 4 歳の時です。男の子 4 人が何か持っていますね。そうです。バトンです。学級対抗リレーのようです。

昭和 56 年。ここからカラー写真になります。校長先生が 6 年生の時です。この写真はどこから撮影していると思いませんか。おそらく、旧中校舎の屋上か放送室ではないかと思えます。みんな法被を着て踊っています。

昭和 58 年。金管バンド部があったので、運動会の中で演奏をしたようです。次も同じ年の写真です。中央に中学生みたいな人たちがいます。赤と白に分かれて応援合戦をしているところです。

昭和 63 年。城から煙が出ています。静岡県西部地方の運動会で行われる城落としです。騎馬戦や城落としをして勝負を決めます。城から煙が出ていたのは、城に仕掛けがあり、そこに球が当たると煙や音が鳴るようになっていました。

平成 5 年です。これは神久呂小学校ではなく神久呂中学校で行ったふれあい運動会です。幼稚園、小学校、中学校、保護者、地域の方々が参加して運動会をしたそうです。



平成 25 年。これは何の競技だと思いませんか。これは運動場の真ん中に竹の棒を置いて、棒を取り合う競技です。棒取りと言います。

平成 30 年です。これは組体操の一人技です。足を見てください。指先までピンと伸びています。これも演技の一つです。運動会は、いままで体育で学んできたことの発表会なんです。明日の運動会、体育の授業で学んだことを出し切ってくださいね。

最後に、今年のスローガンは、「記念すべき 150 周年 みんなが主役 歴史に残る 運動会」です。151 年目の運動会です。歴史に残る 1 ページを作りたいです。そのためにがんばって欲しいことを言います。応援をがんばりましょう。一人一人めあてももって運動会に参加してください。たとえ一位でなくてもスタートからゴールまであきらめずに走ってください。そのがんばりがこれからの自分を大きく成長させます。

それでは明日の運動会楽しみにしています。これでお話を終わります。